
7 Pièces

330 m²

Réf. 84319764

18 000 €

Ste-Maxime
Maison à louer (83120)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-location-maison-ste-maxime-3249564.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-location-maison-ste-maxime-3249564.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-location-maison-ste-maxime-3249564.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-location-maison-ste-maxime-3249564.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-location-maison-ste-maxime-3249564.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-location-maison-ste-maxime-3249564.html


*  Villa  La  Pointe  *Située  dans  un  environnement  calme  à

Sainte-Maxime, villa de 330 m² offrant une vue mer panoramique sur le

Golfe  de Saint-Tropez.La propriété  se  compose d'un salon ouvert  sur

une salle àmanger, d'une cuisine équipée ainsi que de quatre chambres

avec  salles  de  douches.Une  première  dépendance  composée  d'un

studio avec canapé convertible,  une kitchenette,  un espace TV /  Jeux

ainsi  qu'une  salle  de  douches.  Une  seconde  dépendance  avec  une

cuisine équipée ainsi qu'une chambre avec salle de bains.Équipements:

Climatisation dans toute la propriété, parking pour plusieurs voitures, ...

*  Villa  La  Pointe  *Located  in  a  quiet  environment  in  Sainte-Maxime,  330  sqm

(3552 sq. ft.) villa offering panoramic sea views over the Gulf of Saint-Tropez.The

property  comprises  a  living  room  opening  onto  a  dining  roomkitchen,  four

bedrooms  with  en-suite  shower  rooms.It  also  offers  an  outbuilding  comprising  a

studio  with  sofa  bed,  kitchenette,  TV/games  area,  shower  room  and  toilet.An

apartment  with  fitted kitchen,  bedroom with  bathroom + shower,  wc.Facilities:  Air

conditioning throughout the property, parking for several cars, electric gate.Services

included: Housekeeping, linen and ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME
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